

L'expression «ces rois» ne peut que se référer aux rois symbolisés par les pieds et les orteils de la statue, c'est-à-dire les dirigeants de l'Europe moderne. La conclusion est inéluctable. Le «temps de ces rois» se rapporte donc à notre époque. Notre monde moderne est à la veille du plus grand événement de tous les temps.

Bientôt Jésus descendra du ciel pour «susciter un royaume», son royaume de bonheur et de paix. La pierre qui frappera la statue et la réduira en pièces remplira la terre entière. Alors le Christ, le Rocher des siècles, le Roi des rois, régnera sur le monde éternellement ! (Le guide DÉCOUVERTE n° 9 traitera de l'établissement du royaume de Dieu.)

Tel est le point culminant de la prophétie de Daniel, l'événement cosmique vers lequel tout converge. Tandis que se déroule sous nos yeux l'histoire du monde, prédite avec précision par la Bible, nous pouvons attendre avec confiance le proche retour de Jésus. Toutes les prédictions de la prophétie de Daniel 2 se sont accomplies, à l'exception de la dernière : la pierre qui frappe la statue. Le calendrier de Dieu nous indique que nous approchons du terme de la prophétie. Jésus-Christ, le Fils de Dieu, mettra bientôt fin à la pénible et sanglante histoire de l'humanité pour établir son empire éternel d'amour et de grâce.

